

ボードゲームデザイナーの皆様へ ボードゲーム印刷所からのお願い

そのPP加工、見直してみませんか？

PP加工とは

プラスチックの一種であるポリプロピレン(PP)フィルムを紙に貼り合わせる加工。ボードゲームでは、箱をはじめ各種パーツに使われることがあります。

昨今、SDGsなどの観点から、EUをはじめ諸外国ではPP加工を廃止・変更するといった動きが見受けられます。

PP加工された紙はリサイクルが難しく、消費者様が購入された商品が最終的に廃棄される際の問題はもちろんのこと、我々印刷所が製造する際に必ず一定量発生する製造予備の廃棄量も無視できません。

我々日本の印刷所が、これまでPP加工の利用を推奨してしまったのが一因であることも自覚しており、我々自身も何らかのアクションを起こさなければ、という想いでおります。

もちろん、ゲーム性との関係や店頭販売での商品保護の観点から難しい場合や、個々のゲームデザイナー様の想いや事情もあると思いますので、我々印刷所が強制することではなく、今後もオプションとしてご用意はさせていただきますが、この広告をきっかけに、今一度、「このゲームを楽しんでもらうために、PP加工は必須なのか？」と考え直していただけると幸いです。

賛同企業一覧

